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白神自然環境研究所教授会議事要旨 

 

日 時：平成２７年６月２６日（金） ９時００分～１０時１０分 

場 所：コラボ弘大８階 八甲田ホール（Ｃホール） 

出席者：檜垣所長、石川副所長、本多、山岸、東、丹波、松山、石田 

欠席者：殿内、大髙、中村、荒井、上條（いずれも委任状提出） 

事 務：小田桐、成田、肥後 

 

議事に先立ち、所長から、５月２２日開催の教授会議事要旨（案）の確認が行われ、承認

された。 

 

【審議事項】 

１．平成２７年度事業計画について 

副所長から、資料１に基づき、平成２７年度事業計画について概略次のとおり提案説

明があり、審議の結果、異議なく承認された。 

（1）実施予定の取組のうち主なものを、実施済み（黒字）と予定（赤字）に分けて提

示している。今後、取組の追加や変更が生じる可能性はあるが、現時点での変更計

画について意見を伺いたい。 

（2）ウラジオストク植物園研究所との会議及びセミナーについては、１１月以降にず

れ込む可能性が高い。また、日程が確定した取組は今後も教授会で報告していく。 

 

【報告事項】 

１．所長報告 

所長から、資料２に基づき、概略次のとおり報告があった。 

（1）企画戦略会議 

① 理事（企画担当）から、６月２２日を回答期日として、教育研究院設置に伴う所

属組織の意向調査を行う旨の説明があった。また、平成２６事業年度に係る業務

の実績に関する報告書の最終案が示され、文部科学省へ提出する旨の説明があっ

た。さらに、第３期中期目標・中期計画（素案）について説明があった。 

② 大学院入学定員について、領域融合（文理）の研究科に地域社会研究科を加えた

大学院を設置し、そこに定員を集約する案が示された。 

③ 理事（総務担当）から、平成２８年度概算要求における重点支援の枠組み、本学

の機能強化に係るビジョン・戦略・取組のたたき台が示された。また、要求の作

業スケジュールについて説明があった。 

④ 学長から、学生歌の普及について協力依頼があった。 

（2）教育研究評議会 

① 平成２６事業年度に係る業務の実績に関する報告書、第３期中期目標・中期計画

（素案）、教員の任期に関する規程の一部改正及び平成２８年度入学者選抜要項

について承認された。 

② 平成２７年度教員業績評価の実施について、７月７日までに評価報告書のデータ

を入力するよう報告があった。 

③ 新しい教養教育の運営方法、研究倫理教育プログラム（CTTI e-learning）の受

講及び弘前大学と深浦町との連携に関する協定の締結について報告があった。 

 

２．平成２８年度概算要求に係る検討状況 

所長から、資料３（資料３－３は要回収）に基づき、平成２８年度概算要求に係る検
討状況について概略次のとおり報告があった。 

（1）理事（総務担当）からの説明を受け、本学の重点支援の枠組みにおける３つの戦

略のうち、アグリ・ライフ・グリーン分野における地域の特性・資源を活かしたイ

ノベーション創出・人材育成に係る事業案を本研究所から提出した。 
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（2）各部局から提出された事業案が全学的に検討された結果、農学生命科学部を主担

当に事業の整理及び要求書（案）の作成をすることとなった。 

（3）現在、気象変動と生態系の応答モニタリングや、豊かな森川海の維持による生産

基盤の保証など、本研究所が関わる部分を整理している。 

次いで、構成員から、「食」というキーワードを中心に要求書（案）をまとめている

こと、これまでのプロジェクトとしての要求とは異なること、要求書自体は簡素なもの

が想定されること、年度ごとの評価があることの補足説明があった。 

 

３．白神岳への気象観測機器設置について 

副所長から、白神岳への気象観測機器設置について、進捗状況及び６月２９日に設置
場所を協議する予定であることの報告があった。 

 

４．ウラジオストク植物園研究所との研究連携について 

専任教員から、ウラジオストク植物園研究所との研究連携について、１１月以降にウ
ラジオストクにおいて研究紹介も兼ねたセミナーの共同実施を予定していること、各研
究所から３名程度ずつ、ひとり当たり約２０分の発表形式で行う予定であること、参加
可能な構成員は申し出願いたいことの報告があった。 

 

５．環境省東北地方環境事務所との協定について 

専任教員から、環境省東北地方環境事務所と白神山地における生物情報インベントリ
ーに関する協定の締結に向けて打合せを進めていることの報告があった。 

 

６．附属白神自然観察園利用計画について 
    事務から、資料４に基づき、前回の教授会での報告以降、新たに施設利用申請のあっ

た４件について報告があった。 

引き続き、専任教員から、商用利用と思われる一部の利用申請について、申請の経緯

及び許可理由の補足説明があった。 

  

７．その他 

（1）研究所ウェブサイトへの記事掲載方法について 

    専任教員から、研究所ウェブサイトへの記事掲載方法について、記事の削除等は

できないが、情報が掲載できるよう設定をしたこと、操作方法のマニュアルを後日

メール配信することの報告があった。 

（2）白神山地植物情報検索ウェブサイトについて 

    専任教員から、学内一斉送信メールでお知らせしている白神山地植物情報検索ウ

ェブサイトについて、７月２日（木）１４時００分からコラボ弘大１階コミュニテ

ィスペースにおいて報道関係者向けに説明会を行う予定である旨の報告があった。 

 

 

 次回以降の教授会について、７月は７月２４日（金）９時００分から、８月は休会とし、

９月は９月１８日（金）９時００分から開催することとした。 

 

以 上 


